
                     

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ 会長あいさつ      木村 博行会長 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

１０月２７日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、先日宇宙飛行士の募集をニュ

ースでやっていました。10 月 23 日にインターネット募

集に関する資料集というのがあるのですね！昔私は

宇宙飛行士になりたいと思っていました。これを見る

と色々なことがあります。昔ある映画で優秀な女性宇

宙飛行士候補生が最終試験まで行って大統領と会っ

ていよいよ宇宙飛行士になれるかどうかというところ

で、最後その方に質問をしたのです。「あなたは神を

信じますか」との質問でした。その方は、科学者の女

性で合理主義者だったので、この世に神はいないと

主張してきた女性だったので、この質問に答えに窮し

てしまい、地球の中で 90％の方が宗教を信じている

中であなたは信じないのですか？と追及されて結局

最終テストで不合格になるという場面があったので

す。その方は、結局は宇宙には行くのです。映画です

からね！それを思い出しました。宇宙飛行士はどん

な素質・資質が必要なのかを見ていましたら、「美し

い日本語ができる、英語ができる」など色々あります

が、やはり世界基準の教養と認識力、これは凄い！

宇宙飛行士になったら日本・世界をどのような観点か

ら見た生活をするのかと思ってみました。 

私も今年は草加松原ＲＣの会長、50 年からなる伝統

あるクラブの会長という事で、今年 1 年はロータリーラ

イフに徹しますと言いましたけど、自分が思い描く 
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ロータリアンとは果たしてどのような人間なのか思いな

がら考えようと思っていましたが、1 本のクレームの電

話が入るといきなり不機嫌になるような小さい人間では

ない、もっと大きなことを心に描いている人間がロータ

リアンなのかなと思いながら来たのですが、現実との

ギャップが辛いところですが、少なくとも我々が理想と

するロータリークラブと言うのは、宇宙飛行士に負けな

いくらい大きな・広い世界、地元にも繫がっている活動

を目指していきたいと思っています。 

 今日は、国際的な架け橋、米山奨学生としてクラブに

来ている徐 緒隆君がテーマを持って卓話をしますの

で皆さん温かい目で聞きたいと思っておりますので宜し

くお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

２０２０‐２１年度  国際ロータリーのテーマ ロータリーは機会の扉を開く 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘         幹事報告 
ロータリーソング    委員会報告 
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介         出席報告 
会長挨拶         閉会点鐘 

誕生祝・結婚祝・スピーチ 
ロータリー情報 

 

  幹事報告      加藤芳隆幹事 
皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきます 
＊今週はオンラインセミナーが２回あります。 
 ・２８日（明日）「青少年奉仕セミナー」 

 １５：３０～ 
 ・３０日（金）「職業奉仕セミナー」森会員が地区に出

向しています。１０名参加予定です。 
会場参加  鈴木会員   
オンライン参加  ９名 
宜しくお願い致します。 

＊今日から若干時間を取りまして食事をしていただき
徐君の卓話を聴きたいと思います。 

＊１１月３日は文化の日で休会となります。 
＊本日例会終了後理事会がございます。 

理事の皆様宜しくお願い致します。 
 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

  

 皆さんこんばんは、１０月と３月は米山月間です。３月の米山月間はこの地区だけの月間です。地区には３

６・７人の小学生がいますけど、そのうち２０人は中国からです。後は台湾も多かったのですが、今はベトナム

からも多く来ています。徐君のカウンセラーの田中ですが、今日は徐君に「私のふるさと」と題して卓話をして

いただきます。高校は日本の高校を出たと聞いております。その他色々自分をアピールして下さい！卓話の

後に質問がある方はどんどん聞いて、徐君を理解して支援していただければ幸いです。 

 

 

 

こんばんは、今日私の故郷についてご紹介させていただきます。 

私の故郷は「連雲港(れんうんこう)」と読みます。名前の通りに港町です。海にとても近く、

海鮮物はたくさん獲れる町です。特に太刀魚は有名です。私の故郷は生活リズムが 

おそく、みなのんびりと生活を送っています。老後生活にとてもお勧めの町です。 

 私の故郷は海鮮だけではなく、「西遊記」の孫悟空の故郷でもあります。「花果山(はなかやま)」は孫悟空の 

故郷だと言われております。「花果山(はなかやま)」は私の町では 

現地の人よく行く観光地です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

右の写真は「花果山(はなかやま)」の入り口です。 

三つのドアの上はそれぞれ孫悟空の顔が彫られています。 

山の中に入ると猿がいっぱいいます。よく観光者に食べ物を求めた 

りします。手に食べ物をもっていると奪われる可能性がありますので、 

もし観光しに行く機会があれば、ぜひ気をつけてください。 

 次の私の故郷のもう一つ特産物を紹介させていただきます。 

左の写真をご覧になって、どんな動物のお肉なのかを当ててみてくださ

い。お肉はガチョウのお肉です。ガチョウの肉は脂身が多く、噛み応えは

とてもいいです。私の故郷はガチョウをとても美味しく育てるところなの

で、毎年色々な地域の人は買いに来ます。 

最後に自分が故郷から日本にきて、感じた違いを紹介していきます。 

自分が感じた違いは主に三つがあります。 

・ １つ目、食事分化の違いです。 

中国でみな同じ皿で一緒に食事をとりますが、日本ではちゃんと 

人数分に分けて食事をするというところです。 

 

 

連雲港 

≪地理≫ 

江蘇省の東北部にあって黄海に面し、北

は山東省日照市、西は徐州市、淮安市、

南は淮安市、塩城市に隣接。気候は海流

の影響で温暖で、年平均気温は 14℃、年

間降水量は 930mm。全体に海沿いの平坦

な土地だが、西部には山地があり、その最

高 点 で あ る 南 雲 台 山 の 玉 女 峰 （ 標 高

625m）は江蘇省の最高点でもある。 

≪面積≫ 

総面積  7,444 km²   

市区    880 km²   

建成区  69.65 km² 

≪人口≫ 

総人口(2006)     479.42 万人   

市区人口(2018)    80.03 万人   

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB:%E8%A5%BF%E8%BF%9E%E5%B2%9B%E8%BF%9C%E7%9C%BA.JPG


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ ２つ目、言語の違いです。 

違う国なので言語は違うのは当たり前ですが、言葉の変形種類は日本のほうが多く、 

難しく感じます。敬語、丁寧語、謙譲語等色々な使い分けがあります。 

現在自分はその使い分けをできるように勉強しています。 

・ 3 つ目、学校の進学制度です。中国は高校受験や大学受験等１回しかないですが、日本では AO 入試、 

センター試験、一般入試等何回もチャレンジするチャンスがあるのはとても新鮮で驚きました。 

 以上、私の故郷についての紹介や日中との違いを紹介させていただきました。 

もし孫悟空の故郷に訪れたい方がいらっしゃいましたらぜひ行ってみてください。 

≪質問コーナー≫ 

 Ｑ 何歳の時に日本へ来ましたか         

Ａ 16 歳に日本に来て今２２歳です。 

   高校生の時です。日本に来るまでは中国で過ごしたので日本語は学んでいませんでした。 

 Ｑ 日本に来た理由は 

 Ａ 父・母は日本で働いていました関係で中学を卒業した後に中国の中学校試験がけっこう競争が激しくて  

   高校に入るのも頑張らなくてはいけない、その時はゲームにはまっていてあまり勉強には集中できなか っ

た！中学３年生になってから差が大きくなり、頑張ろうとしても目標の高校には受からず、中国には中学校

から浪人がある。浪人するか、高校に行くかと親から言われ、お父さんが僕の今後の人生にとって凄く大き

な選択をしてくれた。「日本で学んでみたらどうか」と言ってくれました。その時は新しい国、外国だ、いい

ね！やってみたい気持ちもあり日本に来ました。 

 Ｑ １人で来たの 

 Ａ 親は日本に来ていて、中国ではおばあちゃんとふたりで生活、ひとりで日本に来ました。 

 Ｑ 将来の夢は 

 Ａ 高校を卒業するまでは不明確だったのですが、高校の時の先生に恵まれて、大学受験の時に、自分が大学

に行くかもわからなかったのですけど、将来どうしようと、せんせいから色々アドバイスを受け、導いてくれ

て、自分が何をしたいか聞かれて、そこから日本で経営者になりたいという夢が明確して、そこから大学進

学を目指し始めました。経営学部です。 

 Ｑ 中国は広いから食べ物は色々あると思うけど、暮らしの中で食べているものは 

 Ａ 中華料理です。皆様が日本で食べている中華料理が家庭料理です。北京ダックを毎日食べるわけでは な

いけど、レバニラ炒めなど日常食べています。油を使って香辛料が多い、 

 Ｑ お酒は 

 Ａ １つはビール、もう１つは白酒（４５度くらい）、ものすごく強い、小さい頃、親の飲み残しがコップに入ってい

て、自分が遊びから帰って、水みたいなので、飲んでしまい、辛かったのどが焼けたみたいでした。 

 Ｑ 紹興酒は             

 Ａ 紹興酒は、地域によります。 

 Ｑ 兄弟は 

 Ａ 一人っ子です。僕が生まれた時代は一人っ子政策で、周りの友達はみんな一人っ子です。 

 Ｑ 今一人っ子政策は、なくなったのでしょう 

 Ａ 中国少子高齢化に直面して、国側は一人っ子ではなくて、双子を生む政策が進んでいる。 

 Ｑ ２人以上兄弟のいる家もあるのですか 

 Ａ います。相当金を持っている家、2 人目ばれた時には罰金が課せられます。聞いた話なのでどうかはわかり

ませんが 

 Ｑ 中国の学校は男子・女子は一緒・別の学校もあるの 

 Ａ 先ほど紹介するのを忘れましたが、僕にとってもう一つの違いは日本と中国の学校の違いです。 

   中国は人数が多くて 1 年で 1200 人くらいいます。クラスは 18 クラス、日本は 300 人くらい、大きな違いを感

じました。共学です。男子校・女子校は日本に来て初めて聞きました。 

 Ｑ 彼女はいるの            Ａ います。 

Ｑ 日本の方               Ａ はい 

徐君色々な質問に答えてくれてありがとうございました(*^-^*) 

 

来栖勝幸会員   秋田和宏会員   高橋昌夫会員 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 10 月 27 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 15,000 円 累計 202,000 円 

10 月 27 日  出 席 報 告 

会員総数 40 出席 17 

出席免除  7 ＭＵ  2 

出席適用 33 出席率 57.58 

木村 博行会長 ジョ君、今日は宜しくお願いします、地元草加の並木さんと言う独協大からヤクルトへ 
5位指名されて方がいます！がんばってもらいたいですね。 

加藤 芳隆幹事 今日は徐 緒隆君のふるさと中国の卓話宜しくお願いします。楽しみにしています。 
牛山 信康会員 ジョシュロンさんの「ふるさと」どんなところですか、とても興味があります。 

一口に中国と言ってもことば、地形、民族が違うようで判らないことばかりなのでお話が
とても楽しみです。 

大塚 嘉一会員 最近息子(中２)がテレビのニュースを見ながら、犯人が逮捕される場面と逮捕されない 
場面があるのは何故かと、いちいち私に質問してきて煩わしい！しかし少しうれしい！ 

川井 大輔会員 徐 緒隆君の卓話、期待しております。 
元草加ロータリー会員、染谷勝之さんの逝去残念です。 

佐々木一男会員 徐 緒隆君、卓話楽しみです。 
田川 富一会員 徐君の祖国の卓話楽しみに出てきました。 
田中 和郎会員 徐君卓話楽しみに来ました。 
富永  悟会員 徐君の卓話楽しみです。ありがとうございます。 
二階堂祐司会員 耳鼻科に行って遅くなりました。季節はずれの花粉症です。 
長谷部健一会員 徐 緒隆君のふるさと卓話を楽しみに来ました。 

今年のハロウィンはリモートになりそうですね！ 
森  勇一会員 今週の金曜日(30 日)は、17 時よりパレスホテル大宮で職業奉仕セミナーです。皆さんご

参加の程、宜しくお願いします。 
山崎 秀美会員 徐君卓話楽しみです。 
鈴木  努会員 最近年齢のせいか、足が弱くなった気がします。いよいよ早朝散歩始めました。 
 

                 

11 月 14 日 晩餐会 

11 月 15 日 本会議 

 

 

今後のプログラム 
11/24  卓話 高野恭平さん    レセプション 
12/1   誕生祝・結婚祝        レセプション 
12/8   卓話 森 勇一会員     中央公民館 

        「職業奉仕について 」 

                                  11 月 17 日（火） 桃里カントリークラブ 

松田さん優勝 
おめでとうございます(*^-^*) 


